

SABDATARA

Cetak Wirausaha Baru Satgas TMMD ke 122 Beri Pelatihan Tata Boga Warga Desa Pagung

Prijo Atmodjo - KEDIRI.SABDATARA.COM

Oct 8, 2024 - 08:39



KEDIRI - Kali ini ada yang beda dan menarik dari Satgas TMMD ke-122 TA.2024 Kodim 0809/Kediri selain mengutamakan pembangunan fisik. Salah satunya pembangunan non fisik diisi dengan pelatihan tata boga kepada warga masyarakat di wilayah Desa Pagung Kecamatan Semen Kabupaten Kediri.

Kegiatan pelatihan tata boga bekerjasama dengan Dinas Koperasi Usaha Mikro

Tenaga Kerja (Dinkop UMTK) Kabupaten Kediri ini berupa pelatihan tata boga berlangsung di Balai Desa Pagung, yang diikuti sebanyak 50 peserta. Selasa (08/10/2024).

Danki Satgas TMMD Ke-122 Kodim 0809/Kediri Lettu Inf Kartono mengatakan kegiatan tata boga ini bertujuan untuk membekali warga masyarakat dengan kompetensi yang memadai di bidang keterampilan tata boga.

"Diharapkan warga setelah mendapatkan ketrampilan ini bisa merintis usaha mandiri atau wirausaha baru untuk meningkatkan perekonomian warga setempat. Semoga kegiatan pelatihan ini dapat berjalan dengan lancar dan aman,"ungkap Danki Satgas.

Sementara itu, Kabid Fungsional Dinkop UMTK Kab Kediri Erwin Minlu H mengatakan kegiatan pelatihan tata boga yang diselenggarakan atas kerjasama Kodim 0809/Kediri dengan Dinkop UMTK Kabupaten Kediri dalam rangkaian kegiatan TMMD ke-122 Kodim 0809/Kediri.

Peserta kegiatan jumlah total 50 orang, yang berasal dari warga masyarakat Desa Pagung Kecamatan Semen Kabupaten Kediri.

"Adapun waktu dan tempat pelaksanaan kegiatan pelatihan ini dilaksanakan selama 2 hari pelatihan mulai tanggal 7-8 Oktober 2024 bertempat di Balai Desa Pagung," ungkapnya.

Dalam kesempatan ini Erwin Minlu H berharap kegiatan pembukaan pelatihan tata boga dalam rangkaian kegiatan non fisik TMMD 122 Kodim 0809/Kediri bertujuan untuk membekali warga khususnya yang berada di Desa Pagung.

"Dengan kompetensi yang memadai dibidang tata boga, sehingga warga mampu bersaing untuk merintis usaha mandiri atau berwirausaha," tuturnya.

Hadir dalam acara pembukaan pelatihan tata boga yakni, Kabid Fungsional Dinkop UMTK Erwin Minlu H, Danki Satgas TMMD ke -122 Lettu Inf Kartono

Hadir juga Kasi PMD Kec.Semen Hidayat, Kasi Trantib Kec.Semen Hermawan, Kepala Desa Pagung Supriadi, Babinsa Desa Pagung 0809/22 Semen Serda Anton dan narasumber dari Guru SKM 3 Kota Kediri Chef Agus.